

PRESSE/Banque de Patrimoines Privés: recherche d'un actionnaire de référence

Genève (AWP) - La Banque de Patrimoines Privés (BPP) recherche activement un actionnaire de référence, qui pourrait prendre une participation d'un tiers, voire même la majorité du capital, révèle le quotidien économique "L'Agefi" (édition du 30 juin). Après le départ de François Rouge, ancien président actuellement sous les verrous, se pose la question du remplacement de sa participation de 22%.

La BPP a fixé un certain nombre de critères pour la recherche d'un partenaire. La direction préférerait un partenaire actif dans le domaine de la gestion de fortune dans sa version traditionnelle, selon Claude Brechbühl, nouveau président du conseil d'administration. L'investissement devrait contribuer au développement de l'établissement par sa taille et sa réputation, a-t-il indiqué.

Si M. Rouge détient 22%, plusieurs options sont envisagées, en fonction des conditions du partenaire intéressé. Celui-ci pourrait par exemple prendre un tiers du capital, voir la majorité s'il s'agissait d'un acteur bancaire, a indiqué M. Brechbühl. "Mais une chose est sûre: nous refusons de parler de vente de la banque", a affirmé le président.

Jean-François Furrer, directeur général, estime la valorisation de la banque à 90-140 mio CHF, selon la méthode de calcul choisie. Il juge que le chiffre de 20 mio CHF, récemment publié dans un mensuel économique, n'est pas sérieux.

L'image de l'établissement a été ternie par les récents événements, concède M. Brechbühl. Cependant, la banque n'est pas directement concernée par les problèmes personnels de M. Rouge. Ainsi, en 2007, les avoirs sous gestion ont progressé de 11,5%, rappelle-t-il.

rq/ys

(AWP/30 juin 2008 11h40)